



## Netzwerkkinder machten einen Abstecher in die Prarie

17 Netzwerkkinder besuchten die Westernstadt Pullman City bei Passau. Zusammen mit ihren Betreuern campen die Kinder in drei originalen Westernblockhutten. Als alle mit Cowboyhuten versehen waren, begann die Erlebnistour durch Pullman City. Nachdem die kleinen Abenteurer wahrend des Tages aktiv am Westernleben teilnahmen, wurde traditionsgema das Abendessen am Lagerfeuer eingenommen. Nebenbei hatten die Kinder die

Moglichkeit, ihr Essen, wie echte Cowboys, selber zu grillen. Nach drei Tagen Aufenthalt in der Westernstadt fuhren 17 gluckliche Kinder zuruck nach Landshut. Die vielen kleinen Schatze, die sie gesammelt hatten, prasentierten sie stolz ihren Eltern. Unterstutzt wurde der Ausflug wie immer vom Onkologie Hilfe Verein Landshut, der in diesem Jahr erstmals eine grozugige Jahresspende von 2500 Euro des Lions Clubs Landshut-Wittelsbach

fur seine Arbeit erhalt. Projektbetreuerin Katrin Weinzierl, die die Netzwerkkinder bei der Abfahrt zum Ausflug besuchte, freute sich, dass der Club einen Beitrag zu dieser Fahrt und der wertvollen Arbeit des Onkologie Hilfevereins Landshut fur Kinder und Jugendliche leisten darf. ber weitere Spenden wurde sich der Onkologie Hilfe Verein Landshut sehr freuen. IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLADEM1LAH.